

ONU reconoce incapacidad colectiva para frenar conflicto en Líbano

Image not found or type unknown



“Las partes deben aprovechar las opciones diplomáticas puestas sobre la mesa, no las armas que tienen a su lado”.

(Foto:PL)

Naciones Unidas, 10 oct (RHC) La subsecretaria general de Asuntos Políticos de Naciones Unidas, Rosemary DiCarlo, reconoció este jueves la incapacidad colectiva de la comunidad internacional para detener la espiral de en Medio Oriente mientras el riesgo de conflagración aumenta.

Durante un encuentro de emergencia del Consejo de Seguridad, la alta representante lamentó que, contrario a los esfuerzos para una salida diplomática, la escalada avance de manera alarmante en el Líbano tras más de un año de hostilidades en Gaza.

“El devastador conflicto en el Líbano, sumado a la intensificación de los ataques en Siria y la violencia descontrolada en Gaza y la Cisjordania ocupada, apuntan a una región peligrosamente al borde de una guerra total”, dijo.

DiCarlo llamó a extender todos los esfuerzos posibles para revertir el ciclo de violencia y alejar a los países implicados del borde de la catástrofe.

Asimismo, recalcó la obligación de proteger a los civiles estipulada en las leyes internacionales humanitarias y la urgente necesidad de preservar la diplomacia por sobre las armas.

“Las partes deben aprovechar las opciones diplomáticas puestas sobre la mesa, no las armas que tienen a su lado”, añadió.

El encuentro coincidió con la denuncia del organismo por las reiteradas agresiones de las Fuerzas de Defensa de Tel Aviv contra su personal de mantenimiento de paz e instalaciones a lo largo de la Línea Azul, frontera que divide a Israel y el Líbano.

De acuerdo con el titular Operaciones de Paz de la ONU, Jean-Pierre Lacroix, los denominados cascos azules enfrentan un elevado riesgo sobre el terreno mientras cumplen con el mandato otorgado por el propio Consejo.

«La seguridad y protección de las fuerzas están cada vez más en peligro», aseveró al advertir que «no se respetan las salvaguardas que el derecho internacional otorga a las instalaciones y al personal de las Naciones Unidas».

Lacroix reclamó a las autoridades israelíes cumplir con el estatus de protección de las fuerzas desplegadas entre ambos países, incluida la inviolabilidad de las instalaciones de las Naciones Unidas.

Poco antes del encuentro, la misión de paz en la Línea Azul denunció recientes incursiones de Israel en la región libanesa de Naqoura y otras áreas, así como ataques contra la sede de la fuerza de paz en esa demarcación.

Este jueves, dos fuerzas de mantenimiento de la paz resultaron heridos después de que un tanque Merkava de las FDI disparara hacia una torre de observación en la sede de la Unifil en Naqoura.

Los efectivos de Naciones Unidas permanecen en el hospital aunque sus lesiones no son graves.

“Llamamos a las partes a regresar inmediatamente a un cese de las hostilidades y adoptar medidas reales para la aplicación plena de la resolución 1701 del Consejo de Seguridad”, pidió al respecto Lacroix. (PL)



Radio Habana Cuba